

Pressemitteilung: Studierende der ESB Business School laden ein zum „Spendenradeln“ auf den Reutlinger Weibermarkt

Am Samstag, den 28.02.2015 laden Studierende der ESB Business School die Reutlinger Öffentlichkeit ein, mit ihnen auf dem Reutlinger Weibermarkt (an der Marienkirche) Spenden für ihr Projekt „ESB Cycling for Charity“ zu erradeln. Zwischen 9-17 Uhr bekommen die Besucher die Möglichkeit auf bereitstehenden Fahrrädern ein paar Minuten zu strampeln – für jeden zurückgelegten Kilometer spendet die FairNetz GmbH 1 € an das Projekt. Die gesamte Spendensumme kommt dann den beiden wohltätigen Vereinen Integramus e.V. aus Reutlingen sowie dem Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V. zugute.

Nebenbei locken eine Tombola mit hochwertigen Sachpreisen, ein tolles musikalisches Rahmenprogramm sowie leckere Crêpes die Besucher auf den Weibermarkt.

Die Studierenden wollen mit dieser Aktion auf ihr Projekt „ESB Cycling for Charity“ aufmerksam machen. Im Rahmen des Projekts radeln sie bereits zum 12. Mal in Folge mit 30 Studierenden von Reutlingen zu einer ihrer Partnerhochschulen um Spenden für die beiden wohltätigen Vereinen Integramus e.V. aus Reutlingen und den Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V. zu sammeln. Dieses Jahr liegt das Ziel im 900 Kilometer entfernten Loano in Italien. In 10 Tagen werden die 30 Teammitglieder durchs Neckartal, über Konstanz, Zürich, Luzern, Mailand und Genua schließlich an der italienischen Mittelmeerküste ankommen.

Unterstützt werden sie dabei durch eine Reihe von Unternehmen und engagierten Privatpersonen. So konnte im letzten Jahr eine gigantische Spendensumme von fast 30.000€ gesammelt werden. Diese Marke soll auch in diesem Jahr wieder erreicht werden.

Spendenkonto:

IPBS Studenten der ESB e.V.

Betreff: Relay 2015

IBAN: DE31640500000100024003,

BIC-/SWIFT-Code: SOLADES1REU

BLZ: 640 500 00

Kto.: 1000 24 003